

HIMNO A MORILES

¡ Qué bonito es el sol, de Andalucía!
cuando sus rayos se empiezan a extender,
baja a la tierra la luz con alegría,
vuelan las aves a ver amanecer.

En los jardines reboza luz divina,
las florecillas comienzan a lucir
y su perfume, belleza de la vida,
dando su aroma invita a vivir.

Cuando en sus pueblos el sol tiende su manto
reverbera tendiendo su esplendor,
hasta las penas se vuelven alegría
al escucharse cantar al ruiseñor.

Tiene en sus pueblos belleza y gallardía
y por emblema honor, alegría y paz;
gloria de España es nuestra Andalucía,
linda, espléndida, de vida sin igual.

Entre sus pueblos, Moriles, resuena
por sus viñedos de vida y amor;
sus buenos vinos son signo de alegría,
gloria infinita del buen trabajador.

Con este vino se brinda gran dulzura
cuando en el cata se aprecia su valor
y se comprende que es vida clara y pura
de los esfuerzos del hombre y el sudor.

En los lagares se ve la maravilla
viendo este caldo tan fino correr,
que como corre el agua por los ríos
por la garganta nos corre después.

Cuando este mosto se convierte en vino
es gloria y vida del hombre español
y con nobleza a todos se les brinda
con bondad, alegría y gran ilusión.

Esta tierra es bella y soleada,
de gran provecho, que la bendijo Dios;
es pan y vida de nuestra Andalucía;
endulza la vida del buen español.